

AIR Pide Poner Fin a las Confiscaciones

VENECIA, Italia, mayo 8 (UPI).— La Asociación Internacional de Radiodifusión (AIR) concluyó hoy su décimo séptima asamblea anual reclamando al régimen sandinista de Nicaragua que ponga fin a "la confiscación de medios de comunicación independientes".

La AIR reúne a unas 20.000 estaciones de radio y televisión privadas de las Américas, España, Bélgica, Italia y Francia en momentos que retrocede en

Europa el tradicional monopolio estatal de esos medios.

La Asociación fue creada hace 40 años en el ámbito interamericano y ahora tiene alcance internacional.

El presidente es Luiz Eduardo Boggerth de Brasil.

El informe del Comité de Libertad de Expresión en relación a Nicaragua dijo que la política sandinista "suprime la libre emisión del pensamiento y con ello

el derecho vital a convivir, en una sociedad plural".

Pedro Simoncini, de Argentina, fue escogido presidente del Comité de Libertad de Expresión de la AIR. "Se tomó conocimiento con beneplácito de la acción del Consejo Empresa-

rio de Medios de Comunicación Social Independientes (CEMCSI) en defensa de los principios básicos de la libertad de expresión".

En el caso de Brasil dio a conocer su preocupación —Favor pase a la página 72.

Sigue Latente Peligro Contaminación en Europa

MOSCU, mayo 8 (DPA).— Casi dos semanas después, continuaba aún latente el peligro de contaminación radioactiva en Europa Central por el accidente sufrido el 25 de abril por el reactor nuclear soviético en Chernobyl (Ucranía), donde los especialistas trabajaban aún para poner la situación bajo control.

Sobre la cuarta unidad del reactor, que al parecer fue destruido por una explosión, se había lanzado hasta hoy toneladas de arena y tierra y los elementos plomo y boro para neutralizar la radiación, informa

hoy el diario soviético "Pravda".

El vicepresidente de la Academia Soviética de Ciencias, Eugenio Velichov, informó que se está tratando de cavar un túnel bajo el reactor accidentado, al parecer para inyectar allí boro, para detener por fin la reacción en cadena que al parecer continúa desarrollándose en el interior de la planta siniestrada.

La agencia informativa soviética TASS reconoció hoy por primera vez que, a sólo 150 kilómetros de

—Favor pase a la página 33.



REINICIAN PLÁTICAS. Ginebra, mayo 8. Max Kampelman, jefe de la delegación norteamericana en las conversaciones sobre desarme con la Unión Soviética, saluda a su homólogo de la URSS, Víctor Karpov, antes de reiniciar las pláticas hoy. (AP).

Reinician Pláticas sobre Desarme EE.UU. y la URSS

GINEBRA, Suiza, mayo 8 (UPI).— Negociadores norteamericanos y soviéticos reinician hoy sus conversaciones sobre desarme, sin ningún cambio en relación a sus estancadas posiciones anteriores.

El jefe de la delegación de Estados Unidos, Max Kampelman, afirmó que la

Unión Soviética debe responder a propuestas norteamericanas para hacer un recorte equilibrado del 50 por ciento en arsenales nucleares y sobre un acuerdo interino destinado a eliminar todos los misiles de mediano alcance.

Pero el negociador so- —Favor pase a la página 59.

Empresarios de Managua Buscan Ayuda en EE.UU.

MANAGUA, mayo 8 (UPI).— El sector privado de Nicaragua informó hoy que está tratando de obtener en Estados Unidos ayuda económica para los campesinos agricultores del país, de fondos ya autorizados por el Congreso.

No se especificó si la ayuda que buscan conse-

guir está dentro de la asignación de los 100 millones de dólares que el Presidente Ronald Reagan solicitó al Congreso para los rebeldes y que será vista en junio próximo.

Ramiro Gurdian y Mario Hannon, presidente y vice-

—Favor pase a la página 71.

Arabia y Siria Apoyan el Terrorismo, Afirman

WASHINGTON, mayo 8 (EFE).— Israel tiene pruebas de que Siria organizó los atentados terroristas de diciembre de 1985 en los aeropuertos de Viena y Roma, dijo hoy el Ministro de Defensa israelí, Isaac Rabin.

El funcionario, que también acusó a Siria de parti-

cipar en la trama para introducir explosivos en un avión de la aerolínea israelí El Al el pasado 17 de abril en Londres, aseguró asimismo que Arabia Saudí financia el terrorismo internacional.

En una conferencia orga-

—Favor pase a la página 70.

En México

21 Centroamericanos Perdidos en Desierto

MEXICO, D.F., mayo 8 (EFE).— Al menos 21 indocumentados, la mayoría de ellos centroamericanos, están perdidos desde hace cuatro días en el desierto mexicano de La Rumorosa, informó hoy el diario "Excelsior".

De acuerdo con el pe-

riódico, los indocumentados intentaban introducirse ilegalmente a Estados Unidos por la franja fronteriza cercana al desierto de La Rumorosa, que se encuentra unos 2,700 kilómetros al noroeste de la capital mexicana.

—Favor pase a la página 33.



BIENVENIDA A SCHARANSKY. Nueva York, mayo 8. Anatoly Scharansky, recibe flores de las hijas de su agente literario Marvin Josephson, Yi Pei Chen Josephson (al centro) y Yi Ling Chen Josephson, en el aeropuerto Kennedy. En su estadia en E.U. planea entrevistarse con el Presidente Reagan. (AP).

Rumanos Piden Asilo Político en España

SEVILLA (España), mayo 8 (EFE).— Doce ciudadanos rumanos han pedido asilo político en España, donde se desplazaron para presenciar la final de la copa de Europa de fútbol entre el Barcelona y el Steaua, de Bucarest, que se disputó en Sevilla, informa-

ron a EFE fuentes policiales.

Algunos de estos aficionados desistieron incluso de ver el partido de fútbol, disputado el miércoles, y se dirigieron a una comisaría cercana al estadio. —Favor pase a la página 109.

Lentitud CEE Suspende Importaciones del Este

BRUSELAS, mayo 8 (EFE).— La maquinaria burocrática de la CEE y ciertas reticencias políticas y comerciales han impedido que, salvo en el caso de la carne, la Europa comunitaria decidiera hoy cerrar sus fronteras a productos alimentarios del

Este a causa del accidente de la Central Soviética de Chernobyl.

Los estados miembros se han dado de plazo hasta el mediodía de mañana para enviar a Bruselas, por escrito, su respuesta a dos

—Favor pase a la página 70.

Sugieren Alianza Militar Contra Comunismo en C.A.

TEGUCIGALPA, mayo 8 (ACAN-EFE).— El Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Humberto Regalado Hernández, dijo hoy que en Centro América se hace necesario una alianza militar para frenar el comunismo.

La creación de un organismo militar regional, según Regalado Hernández, "está en camino de constituirse para ponerle un dente a la ideología comunista que está avanzando rápidamente en Centro América.

En los primeros años de la década de los sesenta fue fundado el Consejo de Defensa Centroamericano (CONDECA) ante el surgimiento de los primeros mo-

vimientos guerrilleros.

Sin embargo, del organismo, del que no forma parte Costa Rica, país sin ejército, se retiraron Honduras en 1969, y Nicaragua en 1979, después del derrocamiento del dictador Anastasio Somoza por la revolución sandinista.

El Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras expresó que "no hay una organización que nos ayude a establecer una política militar en el área" y dijo que el nuevo organismo, del que no formaría parte Ni-

caragua, sería distinto al CONDECA.

El general Regalado manifestó que en la próxima cumbre presidencial de la ciudad guatemalteca de Escuintlas, que se realizará el 24 y 25 de mayo, los ministros de Defensa del área podrían profundizar en el proyecto de la alianza militar centroamericana.

En esta reunión de mandatarios participará también Nicaragua nación que, según Regalado, no debe

—Favor pase a la página 59.



SHULTZ EN FILIPINAS. Manila, mayo 8. El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz (segundo desde la derecha), pasa ante la guardia de honor después de llegar hoy al aeropuerto de Manila. A su izquierda, el Vicepresidente de Filipinas, Salvador Laurel y el embajador estadounidense Stephen Bosworth. (Reuter).

Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 109.